

Hohenzollern-Dynastie

Das Haus Hohenzollern stammte ursprünglich aus dem schwäbischen Raum. Die Stammburg Hohenzollern liegt im Zollernalbkreis. Die Linie Brandenburg-Preußen des Hauses Hohenzollern stellte ab 1701 die preußischen Könige und von 1871 bis 1918 die Deutschen Kaiser. Die Linie Hohenzollern-Sigmaringen stellte von 1866 bis 1947 die rumänischen Könige.

Literatur:

NEUGEBAUER, Wolfgang, Die Hohenzollern, 2 Bde., Stuttgart / Berlin / Köln 1996-2003.

Empfohlene Zitierweise:

Hohenzollern-Dynastie, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 8009, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/8009. Letzter Zugriff am: 29.04.2024.